

**“PEMBUKAAN PEMBEKALAN MAHASISWA KKN- T
STIA TRINITAS Ambon Tahun Akademik 2015/2016
Ambon, 4 April 2016**

Pembekalan mahasiswa KKN-T STIA Trinitas Ambon dilakukan sebagai langkah persiapan bagi mahasiswa dan Dosen pendamping lapangan (DPL) sebelum terjun ke lapangan. Acara pembekalan diawali dengan laporan ketua panitia KKN-T STIA Trinitas tahun 2016, Dr. Samuel W. Sipahelut. MM. Dalam laporannya ketua panitia menjelaskan makna Kuliah Kerja Nyata Terpadu atau disebut KKN-T yaitu KKN yang berorientasi pada upaya sinergitas perguruan tinggi dengan pemerintah dan masyarakat untuk mendapatkan solusi penyelesaian permasalahan terbaik sesuai kebutuhan masyarakat yang dilakukan secara berkelanjutan. Dengan demikian dapat dikatakan bahwa KKN-T ini untuk memecahkan masalah tertentu yang terjadi dalam masyarakat dan pemerintah ohoi sehingga kegiatan mahasiswa KKN-T terfokus untuk mengatasi masalah yang diperoleh dari hasil *need assessment* dan untuk mencapai target tertentu sesuai dengan permasalahannya secara berkelanjutan.

Tema KKN-T Stia trinitas Tahun 2016 dibawah sorotan tema “Pengembangan jiwa wirausaha wisata masyarakat kepulauan” yang diimplemetasikan lewat 3 program pokok yakni, Penguatan kapasitas pemberdayaan dan pendampingan pemerintahan ohoi dan masyarakat dalam pengembangan jiwa wirausaha Wisata berbasis Kepulauan. Program ini diupayakan untuk penciptaan kemandirian masyarakat ohoi/desa khususnya Ohoi Evu, Samawi dan Rumahdian sebagai lokasi KKN-T (Kab. Maluku Tenggara) dengan harapan dapat mewujudkan kontribusi positif dalam ketepatan 3 sasaran program yaitu:

- a. Kualitas pengembangan kompetensi mahasiswa dalam bidang adminstrasi untuk menjawab permasalahan dalam kehidupan masyarakat
- b. Optimalisasi partisipasi aktif perguruan tinggi dalam pembangunan masyarakat Maluku
- c. Menyentak kesadaran masyarakat akan tantangan MEA dan upaya penyadaran penguatan kapasitas diri berkekuatan kearifan local masyarakat.

Peserta Pembekalan KKN-T STIA TRINITAS Ambon tahun 2016 adalah mahasiswa KKN Terpadu STIA TRINITAS Tahun 2016 yang berjumlah 64 orang dan 2 dosen pendamping. Dengan mater dan pemateri antara lain:

No	Materi	Pemateri	Keterangan
1	Penguatan kapasitas aparatur Terkait Pendampingan Pengelolaan Dana Desa dan Badan Usaha Milik Ohoi/Desa (BUMO/Des)	BPMDes Porv. Maluku	
2	Penataan Perpustakaan Desa dan Sekolah	PERPUS WIL. MALUKU	Praktek
3	Membangun Jiwa Wirausaha Wisata Berbasis Kepulauan	Dr. J. R. Puturuhu, M.Si	UNPATTI
4	Profil & Karakteristik Lokasi KKN Terpadu	Ignatius Setiti, S.Sos., M.Si	STIA TRINITAS
5	Teknik & Instal Program Komputer	Dr. Samuel W. Sipahelut, MM	STIA TRINITAS (Praktek)
6	Mekanisme Pelaksanaan KKN T STIA Trinitas tahun 2016	Dr. Samuel W. Sipahelut, MM	Ketua panitia

KKN-T Stia Trinitas tahun 2016 disponsori oleh Bank Maluku Malut dan Garuda Indonesia.

Acara pembekalan KKN-T STIA Trinitas tahun 2016 dibuka secara resmi oleh Pembantu Ketua II Stia Trinitas Bpk. Montgomery Warbal. S.Sos., M.Si dan dihadiri oleh Ketua yayasan Perguruan Tinggi Trinitas, Para pimpinan dan dosen STIA Trinitas Ambon.

Dalam arahnya pembantu ketua II yang mewakili Ketua STIA mengharapkan agar para mahasiswa dapat serius mengikuti setiap sesi materi pembekalan akan membantu mereka dalam implementasi program kerja di Ohoi lokasi KKN-T. Mahasiswa diharapkan dapat menjaga nama baik lembaga dan dapat bermanfaat bagi masyarakat lewat pengabdian mereka saat KKN-T.

PANITIA